



クリスマス会



~2月の予定:出前昼食会~



2月のイベントは出前昼食会となっております

内容は現在検討中ですが・・・

寒いこの時期美味しいものを食べて

風邪等になんか負けないよう力をつけていただけたらと思います!

内容・日程等決まりましたら連絡欄にてお知らせします

〜ふれあい活動報告〜
2016年最後のイベントはクリスマス会と忘年会でした!23・24日で開催したクリスマス会、23日の午前はハッピークラフの発表会、午後は口笛ボランティアさんによる口笛の演奏とゆうゆう館のサークルさんによる盆踊り!盆踊りでは一緒に踊り出すご利用者もおられ盛り上がりました!
24日は午前はピアノボランティアさんによる演奏と午後はマジックボランティアさんによるステージとデイの職員で結成されたオハナースによるフラダンスを披露させていただきました!両日とも皆さんたくさん笑顔を見せていただけたのでそれが職員にとっては最高のクリスマスプレゼントになりました!

～忘年会～



忘年会開催しました！
忘年会では今年一年をスライドショーで振り返り
さいころを振っていただき
出た目の内容でトークをしていただきました
初恋の人やもう一度行ってみたい場所等の話で
とても盛り上がりました！

脚色 臨床美術講座 フォトギャラリー



風

季節ごとに様々な表情をみせる「風」をモノクロの
世界ならではの深さと広がり美しい隅の濃淡で
表現しました

島所長の 好縁地 四方山話 13話

新春の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。私も高円寺に異動してきて一年が経ちました。多くのご利用者様、ご利用者様のご家族様、地域の皆様、ケアマネージャー様、職員の皆様に助けて頂きながら何とか頑張ることが出来ました、ありがとうございます。「明るく楽しい、来ると笑顔になるデイサービス」を皆様と一緒に作っていきたいと思います。今年も様々な外出イベントなどを考えておりますので皆様楽しみにしててください。皆様にとって素晴らしい一年になりますように！寒い日が続きますが皆様お体ご自愛ください。

編集後記

新年あけましておめでとうございます、今年もよろしくお願いたします。今年久しぶりに年末年始に実家に帰ったのですが、今回実家に戻るのが三兄弟の中で私だけだった為か何だかちょっぴり家族がいつもよりやさしく、おせちも例年より豪華な気がしました(#^_^#)話は変わりますが、こういったお仕事をしているとたまにご利用者さんから「結婚しているの？」との質問を頂きます。私は結婚していないので「していない」と答えるとだいたいの方が「なら誰か紹介しなくちゃね」「うちの孫が…」等仰ってくれるのですが、先日もあるご利用者さんとその話題になりいつものように「結婚していない」と答えると少し間があり考えた様子で「・・・、結婚相談所ていうのがあってね」と今までとは違う斬新な返答！あるのは知っていましたが…どうしても切羽詰まったら登録してみたいと思います。

高円寺北ふれあいの家ホームページ

高円寺北ふれあい通信配信中！

毎月発行しておりますコチラの「高円寺北ふれあい通信」をホームページにて配信中です♪過去の記事もお読みいただけます！また、日々の活動報告、お知らせ等様々な内容で随時更新しております！気になる方は

一発検索！



携帯からの読み取りはコチラ！

<http://kouenji.foryou.or.jp/work.php?id=w025>